

RINGKASAN

ASUHAN KEBIDANAN PADA NY. “F” MASA HAMIL SAMPAI KB DAN NEONATUS DI DESA BANGSAL, KECAMATAN BANGSAL, KABUPATEN MOJOKERTO

Oleh : Alisa Ulima Egalita

Pemberian asuhan Continuity Of Care terus menerus untuk mengurangi tingginya risiko komplikasi kematian pada ibu dan bayi. LTA ini bertujuan untuk memberikan pelayanan kebidanan Continuity of Care pada masa kehamilan, persalinan, nifas, KB dan neonatus dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan dan dokumentasi SOAP. Asuhan yang diberikan pada Ny. F di Desa Bangsal Kecamatan Bangsal Kabupaten Mojokerto sebanyak 11x kunjungan terhitung tanggal 01 April 2023 s/d 24 Mei 2023 yaitu 2x kunjungan kehamilan, 1x kunjungan bersalin (peneliti tidak ikut), 4x kunjungan nifas, 3x neonatus kunjungan, dan 1x kunjungan KB. Pengumpulan data diambil dari wawancara, ujian dan buku KIA.

Pada kunjungan kehamilan pertama ibu mengeluh nyeri punggung. Pada kunjungan kehamilan kedua, ibu mengeluh perutnya sering terasa kencang. Pada kunjungan pertama nifas, ibu mengeluh nyeri pada luka jahitan dan ASI belum mengalir lancar. Pada kunjungan nifas yang kedua, ibu mengeluh luka jahitan masih sedikit nyeri dan terdapat edema pada kaki. Hasil kunjungan ibu nifas ketiga dan keempat tidak ada keluhan. Keluhan yang dirasakan ibu pada masa hamil dan masa nifas berada dalam batasan fisiologis yaitu pendidikan kesehatan yang diberikan

mengenai senam pada ibu hamil untuk meminimalisir nyeri punggung, menganjuran mobilisasi dini pada ibu, kebersihan diri, cara merawat payudara, dan menganjuran ibu untuk tidak bergelantungan kaki mereka saat duduk. Pada kunjungan neonatus tidak ada keluhan, bayi dalam keadaan sehat HE yang diberikan informasi yaitu perawatan tali pusat, ASI on demand, dan imunisasi BCG. Serta pada kunjungan KB ibu menyetujui untuk menggunakan alat kontrasepsi yaitu SUNTIK 3 BULAN.

Evaluasi perawatan yang telah dilakukan pada Ny. F tidak ditemukan adanya keluhan/masalah. Kehamilan fisiologis, persalinan fisiologis dan masa nifas, neonatus fisiologis dan ibu yang menggunakan kontrasepsi SUNTIK 3 BULAN. Diharapkan pada ibu dapat memanfaatkan buku KIA untuk memperoleh informasi tentang cara menjaga jadwal imunisasi, serta menstimulasi tumbuh kembang pada bayi.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Continuity Of Care

BINA SEHAT PPNI